

情陰の子ら

モンシロチョウが羽化しました

令和5年5月 鯖江市惜陰小学校 学校だより NO.11

体育の授業では…

今年度、4,5,6年生は、体力テストを実施します。 種目は、50m、20mシャトルラン、たち幅跳び、長座 体前屈、反復横跳び、ソフトボール投げ、握力、上体 起こしの8種目です。6月中に測定することになってい るので、体育の授業でもそれに向けて少しずつ取り組 み始めています。



【6年生】走高跳びを 練習中。撮ってもらっ た動画で、フォームを 確認していました。



1年生 生活科 緊張する姿がかわいい



【5・6年生】体カテスト の種目「シャトルラン」 を実施。自分の限界に 挑戦していました。



【5年生】ボールを遠 くに飛ばすためのア ドバイスを聞き、ひた すら練習。



【6年生】足をぶつけ てもいたくないような 練習用のハードルを 使っています。

「せんせいとなかよし いんたびゅうだいさくせん」





校長室にも来てくれました。









生活科の学習です。2人組で先生方にインタビューをし、タブレットで写真も撮りました。インタビューしたことをもとに「先生クイズをつくる」というのが今日の学習のめあてのようです。クイズを面白くするためのアドバイスをもらい、ヒントの順番を考えました。

6月は環境月間。SDGs(エスディージーズ)について考えよう。

SDGsとは「持続可能な開発目標」のことで、私たちがいつまでも安心して暮らせる社会を作るために、2015年に150ヶ国を越える世界のリーダーが集まり定められました。17の目標があり、どれも大切な目標です。この目標を2030年までに達成しようと、いろいろな活動が始まっています。

惜陰小学校でも、先日4年生が校外学習でさばえSDGs推進センターを訪問し、SDGsについて学習しました。学校でも「ゴミ0(ゼロ)ゲーム」や「SDGsババ抜き」などのゲームを通して、さらに理解を深める予定です。

また、5年生は、SDGsの目標13「気候変動から地球を守ろう」について学習しました。エコネットさばえのドングリおじさんから、地球温暖化について話を聞きました。そして、「すごろくゲーム」を通して、私たちの身の回りには、意外と簡単にできるSDGsがあるということを知ることができました。「一人の100歩より、100人の一歩、みなさんのちょっとした努力の積み重ねが、私たちの地球を守ることにつながります。」というドングリおじさんの言葉が心に残りました。

(鯖江市SDGsロゴマーク)

(SDGs17の指標)





ストップ温暖化!! 私たちにできること

- ・頭を洗うときはシャワーを止める。
- 食べ物は残さないようにする。
- ・用がないときは冷蔵庫を開けない。
- 家の窓辺にゴーヤ等でグリーンカーテンをつくる。
- ・なるべく家族は同じ部屋で過ごす。

5/26(金)環境出前授業(5年生)









書写の学習(4年)(6年)

4年生は「林」という漢字を練習していました。左側の「へん」と右側の「つくり」が離れすぎないようにするためのポイントを聞き、早速書いてみました。





6年生は、県の 競書会に出品す る「湖」という漢字 を練習していました。全体のバラン スや点・画のながら さを意識しながら 清書の1枚を仕上 げました。



